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今月のやってもうた

１月11日にこまばエミナースにてHAPPY NEW YEAR SKI '97が

ありました。オープニングは新年の口上。ひろぽん「小さな事

からコツコツと」ゆかり「昨年免許とれず、今年は獲る」ゆっ

きぃ「歌が命で頑張る」こず「高校生活楽しくエンジョイ」ひさ

りん「鈍いといわれて13年やってきた。今年もよろしく」美緒ち

ゃん「顔が怖いと言われて18年、今年は笑顔を絶やさない」

絵美にゃん「笑わない子と言われ、練習して笑えるようになっ

た。笑いの絶えない１年にする」梨奈「日焼け止め塗って色白

になる」まりりん「両立頑張る」麻美子「SKIに入って３ヶ月、

振り覚えの悪い病気にかかった。振り覚えてお見せできるよう

頑張る」吉成「年の数が数えられなくなってきた」めぐ「キャ

完璧でしょ！ あら？ラクターを考案する」彩ちゃん「ステージで鼻血を出さない。

健康に気をつける」美香「勉強に歌に踊りに頑張る」直美「約束とか、歌でご迷惑かける

こと多数でした。今年は一所懸命頑張る」幸香「好き嫌い無くして頑張る」陽子「受験勉強

始めてはや2ヶ月、１ヶ月後の試験が不安。頑張るので宜しく」亜美「基本を完璧にマスタ

ーする」でした。続いて恒例（？)の制服大喜利が行われました。司会は吉成さん 「よく干。

した布団とかけて、美緒ちゃんと解く。そのこころは叩きやすい」とは直美ちゃん。美緒ちゃ

んかわいそう 「お年玉とかけて、ファンからの手紙と解く。そのこころは幾らもらっても嬉し。

いもの」でレイを獲得したひろぽん、口が滑って吉成さんに「お年玉ください」と言ったらレ

イを持って行かれてしまいました。残念。このあとのmcを吉成さんと松田さんが話し込んでい

ると、袖から伝令が。吉成さんが笑いながら「ここは私たちの番じゃないよ！」とのこと。松

、「 、 」田さん あっちへ行こうと思ったら 吉成さんマイク持っているからそうなのかなぁと思った

ということで、これは吉成さんのしでかしにちまいない。場内爆笑でした。このあとめぐと美

緒の獅子舞、見事でした。ここで何事もなかったようにお二人登場。この切り返しの早さが

さすが吉成さん、尊敬します。今日は新コーナー目白押し。こずの「ダイエット号に乗り遅

れて」ゲストのメンバーのダイエット経験を聴いて、こずが自分にあったダイエット方を探そう

というもの。ゆっきぃはお豆腐ダイエットで失敗したそうだ。カロリーが低いから、安心して

食べ過ぎたらしい。美香ちゃんはテストの時家にいる時間が長いので、我慢できず食べてし

まうとか。結論は小刻みに目標を設定して、達成したらご褒美に何かすると決めれば良いよ

うなことになった(のかな？) 続いて「博子のLet's English」英語の曲を訳そう！というコ

ーナー でもみんな答えられず あんちょこ見ながら司会のひろぽんが答える結果になり 次。 、 「

回があったら嬉しい 」と言葉を残して終わりました。あるかなぁ。そして「直美のチョベリグ。

～」 「チョベリバ～って感じ」の続編です。でもいつのまにか食べ物の話しになっていた。

いつものことかな？
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今月のしでかし

１月12日にこまばエミナースにて「幸せの黄色い寿隊」が行われました。物販コーナーで

。 、 。 、は黄色いはちまきが売られていた様だ コンサートは 幕が開いてさあスタート と思ったら

なんと途中で幕が下りてしまいました。ざわめく客席からはいきなりアンコールの合唱。なん

とその合唱に、コンサートを見に来たマリリンまでも加わっているではないか。まったくなん

て子だ(笑)！ ステージは「寿創世記」で幕を開けました。この曲８分もあるとかで、非常

に長い曲となっています。刀を構える姿が格好良いですね。直美ちゃんに抱きつく彩ちゃん

に客席から打倒！の声が(笑)。その直美ちゃん、この曲を寿ソーセージと言ってしまったこと

があるとか。彩ちゃんのmcのネタになってしまいました。次の曲は「最中最高」これを歌う

ゆっきぃ。やっぱり食べるモナカを想像したそうだ。どうしても食べ物の話しになってしまう。

「もう一度逢いたい 「です・ます小唄 「らしくらしく」と新曲ラッシュ。と言うことは、CD」 」

発売。４月１日にリリース決定したそうだ。曲も１４曲入ると言うこと。しかしまだレコーディ

ングしていないそうだ(笑)。大丈夫か？ ここでコーナーは緊急討論会 「寄り道は良いか悪。

いか」ゆっきぃは寄り道がばれて朝掃除３日間の罰を受けたそうで、それが怖くて悪い派。

。 「 、 。」後は良い派 結論は 世間を知りたい人は寄り道をして 学校で怒られる人は辞めましょう

とのこと 「学校卒業したらしますよ」とゆっきぃ。結局はしたいようです。パート２は「夢は。

追うべきか否か」結論は「大きくなると夢は小さくなる。不可能か可能か解ってくる。諦め

ないで進んでいくことが大切」と言うことでした。結構白熱していましたね。次のコーナーは

「新人さんいらっしゃい」４期生・レッスン生の紹介 「浅川和希」趣味:お菓子作り 「西。

田貴絵」好きな物：ウィンドウショッピング 「川野朋美」食べ物：野菜が好き 「阿部香

奈子」好きな動物：うさぎ 「伊藤嘉代子」食べ物：麺類(スパゲティ) 「水谷真祐子」

好きな物：猫 トートとアーヤだそうだ。 「服部桃子」声が可愛い。 「伊藤史子」(ビ

ラより）好きな物：猿 「麻井玲那」好きな物：食べること 「加藤友紀乃」歌や振りが大

変ですけどやりがいがある 「土取真紀子」ファンがついててやりがいがある。 あと４人も

居るそうな。この４期生＆レッスン生の公開レッスンを、ひさりん講師で行われました。この

４期生って、プリクラガールとして応募されたようですね。春からＣＭやポスターに登場する

。 。 。 。予定とか 頑張って欲しい物です この後寿隊ヒットオンパレード 盛り上がって行きました



- 3 -

今月のしでかし

１月12日にこまばエミナースにて、禁断のSKIが行われました。出演は吉成圭子・松田ゆ

かり・篠原智子の３人 どうやら謹賀の宴はリハーサルだったようだ オープニングの 月。 。 「

の輝く夜に」にのせて、ウエディングドレスを纏ってしの・ゆかりちゃんと登場。会場から歓

声が上がりました。続いて登場した圭子ちゃんはなんと、タキシード。 「え～！」という声

。 、 、が響きわたりました 衣装あわせして ドレスは似合わなかったから止めたと言っていたが

どうやらドレスを持つ侍女の衣装だったらしい。 禁断のSKIという名の通り、SKIの事やメ

ンバーの話をすると罰ゲームが待っている。このルールは３人にとっては辛い物があったよう

だ。案の定コンサートは罰ゲームの嵐。罰ゲームが書かれた２０の紙の中から一つ選びその

指示に従うもの。その紙は昔のポスターを切った物･･･。内容はお手伝いに来た直美ちゃん

が考えた物らしい。(すこしアレンジされていたようだが) 最初の犠牲者はしの 「お客さん。

１人選んで愛の告白をする」これが一番大変だったようだ。罰ゲームが終わると、その紙を

また戻す直美ちゃん。嬉しそうな顔が印象的でした。他には「嫌いなメンバーを言う 「客席」

を一周走る 「一番頭に来たことを言う 「SKIが後何年続くか？ 「もし男だったらどのアイド」 」 」

ルが好きか？ 自分の好みに近いファンを連れてくる 次に止めそうなスタッフを言う あ」「 」「 」「

・か・さを抜かして歌を歌う」などありました。罰ゲームの判定に強気な直美ちゃん。この

場は完全に主導権を握っていましたね。約３時間あったコンサート。MCよりも罰ゲームの方

が長かったような気が･･･ 。
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今月のしでかし

2月6日に渋谷のQLUB CUATTROにてJAPAN ROCK RECORD発足記念LIVE'97が行われました。

昼間にはJRR発足パーティが開かれていて、そこに出席した松田さんはどうやら周りのロック

の大御所に圧倒されていたようだ。LIVEでもかなり緊張していたように見えた。MCをほとんど

担当していた松田さん、口よりも手足の方が動いていて「ラジオ体操？」と客席から突っ込

。 「 」 、 。みが来るほどでした 忠平さんにも 手話してんのか？ と言われ 手を後ろに隠す場面も

「 」 、やっぱり酔わなきゃダメなのかな？ 前髪を増やしたら菊人形みたいになった ということで

「心も頭も人形みたいになって喋れなくなった」と話していました。 LIVEのほうはDEAD FL

OWER中心に進められました。前回のCULB QUEからこのQLUB QUATTOROへと会場もグレードア

ップ 「次はもっと大きいところでやれるよう頑張るから応援して」と松田さん。でも「DEAD。

FLOWERが売れたからって、途中で捨てないでくださいね」とお頭の忠平さんにお願いしてい

ました。その忠平さん、松田さんが話している間にステージからいなくなってしまいました。

松田さん「ステージやると酔いが醒めるから。あれでシャイなんです」と言ってました。戻っ

てきた忠平さんに「何していたんですか？」と聞くと「注射！」と危ない返答。案外たまごっ

。 。ちだったりして(笑) ちょっと似合わないかな？ DEAD FLOWERもう１人のボーカルのゆっきぃ

英語の歌詞に挑戦も本人 英語嫌いです とのこと 今日英語のテストがあったそうで 卒「 」 。 、「

業できるかな？」と嘆いていました。Let's Englishで鍛えねば(笑)！コーラスで自分の声

がひっくり返ってびっくりしたというゆっきぃに「ゆかり節ですね」と松田さん。松田さんは声

がひっくり返るのは普通だと思っていたそうで、今では直らなくて腹が立つから｀節´って名

付けたそうだ。LIVE終盤はゲストコーナー。最初のゲストはHEAD-RAIN。出番あってよかった

。 。 。 。ですね 続いて春日博文さん 楽しいダンスに思わず体が動きます ３組目は加納秀人さん

「渋～いかっこいい声のお兄さん」でした。最後はパンタさん 「うたかたの夢」の作曲者。

ということだがとてもとても･･･。いずれも迫力のある演奏でした。佐々木忠平さんと共にJRR

をプロデューサーとして、日本の面白いバンドをリリースしていくそうです。第１段としてDEAD

FLOWERのリリースが予定されています。楽しみですね。
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今月のしでかし

。 「 」２月８日はＩＪＲのイベント ２月１日に発売された４人１組の1stアルバム 自由に行きよう

発売記念。最初は大宮Discmap Japan。メンバーは本田・橋本・内田。４人１組のもう１人

の彩ちゃんは、残念ながら学校の都合で欠席でした 「卒業できなかったら私たちのせいにな。

るから連れてこなかった」とひろぽん。美香ちゃんは昨日が誕生日、17才になりました 「１。

分前まで16才が終わっちゃうと思うと寂しくなった」そうだ。ひろぽんは「まだまだ16才なの

で、エンジョイします」とのこと。でも、あと３週間しかないよ。進行は曲を流しながらの曲

に対してコメントするもの。１曲目は『弾む季節』テンポが速く、声あわせが大変だった。元

気になる。春っぽくていい。とのこと 「春は好きですか？」の質問に「大好き、暖かくて良。

いから良い。でも毛虫とかでるのが嫌」と美香ちゃん。２曲目は『感謝のしるし』１番初めに

レコーディングした曲で 歌い慣れてる曲で良かった 元気付けられた曲ということです 初、 。 。「

めに新曲をやっていたらきっとボロボロだったかな？」とひろぽん。良かったね。この後は質

問コーナー 「お勧めの曲」は内田『風薫る 「寂しいときに聴くのがいい。元気すぎて落ち。 』

着きたい時に聴くのも良い」本田・橋本『春風に乗って』ひろぽん「一発でOKが出た」美香

ちゃん「歌詞が好き」最近使われなくなった言葉が、歌にすると自然に言えて良い。とのこ

と。Ｑ２は「レコーディングで楽しかったこと 「出前！」と美香ちゃん。やっぱり食べ物か(苦」

笑)。みんな食べたい物が違うので、何処に頼むかは順番に決めていたそうだ。ひろぽんは

「 風薫る』を聴きながらソファーで寝ちゃうのが気持ちよかった」子守歌になるそうだ。み『

んなもこれで寝不足の夜はへっちゃらだ(笑)。この後サイン色紙付きの握手会があって大宮

は終わり。と思ったら、隣のスタジオでFMのNACK5にゲスト出演。ひろぽんと絵美にゃんは居

。 、残りとなりました なおこのDiscmap JapanにはIJRの特設コーナーが設けられたこともあって

ひろぽんが「IJRのプロモーションビデオも流れるので、是非これからも大宮へ足を運んでく

」 、 「 」 。「 」ださい と言うと お客さんたちから え～～～！ の声 そんなこと言っちゃダメですよ！

とフォローしていました。NACK5の方はというと、SKIの説明やコンサート情報など。現在メン

。 。 。バーは30人もいるとか 本当に数えられなくなってきているぞ メンバーがそろうコンサート

「全国でやるの？」の質問に「遠いところで千葉」とひろぽん。う～～ん。今日の番組は告

白がテーマということで「バレンタインは？」の質問にマネージャーの顔を見る絵美にゃん。

。 「 」 「 」 。鈴木さんは笑顔でした ひろぽんは 父と弟に 絵美にゃんは あげません とのことです

『 』 。 。自由に生きよう を聴きながらスタジオを後にしました その同時刻に吉祥寺でもイベント

メンバーは橋本・菊地、そしてプロデューサーの吉成さん。内容はわかりませ～ん。 最後

に横浜HMVでイベント。今日初めて４人１組がそろいました 「４人揃うのが一番ですね」とひ。

ろぽん。ここではミニコンサートが行われました。１曲目は「ミラクルワンダーランド」可愛い

振り付けが良いとのこと。２曲目は「子供じゃないの」ステージが狭いため、振りの腕があ

たって踊りにくそうでした。その為感想ではマイクスタンドを廻らないように打ち合わせしてい

たらしい。が、すっかり忘れて廻ってしまう美香。照れ笑いでごまかしていました 「今度い。

つか私も１人で廻るから」とひろぽん。フォローになったのだろうか。３曲目は「自由に生き

よう」でした。mcでは凝っていること。ひろぽんは逆バンジーを

この前やったそうだ 「心臓が止まるかと思った」そうだ。彩ち。

ゃんが「スカイダイビングとか一緒に行きましょう」というと絵

美にゃんが一言「嫌です！」高いところは苦手なそうだ。ヒール

の高い靴を履いても足がカクカクするそうだ。彩ちゃんは高いと

ころは平気。４人１組と遊園地へ行こうツアーを企画することに

なったらしい。ジェットコースターが苦手な方は、今のうちから

鍛えておいたほうがいいかもしれませんよ。
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小さなしでかし

SKIもいよいよ４期生が入ってきましたね。レッスン生を含めると１５名前後増えることにな

ります。いよいよ人数が把握できなくなってきそう。

その４期生が４月までに何人残るか予想する「未勝利牝馬特別」などというコーナーがＰ

会報に乗る始末。巷では予想新聞まで出ているようです。いったい誰の企画だ。しかも出走

取り消しまであるし。残りのメンバーは次号と言うことなので、さしずめ分割Ｂと言ったとこ

ろでしょうか。さて、どうなることやら。

正４期生は１月１１日に初お目見えで、１５日にいきなり撮影会 「まだ慣れていないので、。

接写やポーズの指定は禁止」とか張り紙があるほど。ファンさんのパワーに圧倒されていた

に違いない。でも最近ファンさんはＴＶや雑誌で取材されているので、前もって学習されてい

たりして。そういえば土取(つとり)さん･･･。

入ってくる人がいれば卒業していく人もいる。今日は卒業式。毎年この時期は寂しく感じ

ます。現時点で諸岡さん、瑛子ちゃん、りょんりょん、みーつー、こず。しのもソロ活動を始

めてSKIは卒業するらしい。去年は１期生が、そして今年は２期生がほとんど卒業してしまい

ます。特に仲の良かった新２期のメンバーが分かれていくのは辛い物がありますね。でも、

嘆いてばかりじゃしょうがない。これから選んだ道を真っ直ぐ進めるように、笑顔で見送りま

しょう。頑張ってください。

１月１１日のコンサート前に合わさってる２が行われました。今回は１人なんかい撮ってもＯ

って居たようです。前回は１押しチェック、今回はラインＫということで、かなりの賑わ

チェックでしょうか。こみちぃのファン調査はまだまだ続く･･･

この模様を脇から撮影されていたのにお気づきでしょうか？ またダメな人の取材

か？と噂されましたが、ご安心ください。純粋に メンバーの取材でした。この取材SKI

は マガジンで、３月８日発売予定とか。楽しみにしよう。MPEG

、 。 、しでかし１月号 ついにＰ高橋さんの元へ １月 日の追加撮影会時に編集作業中に15

タカピーがいらっしゃって 。くださいっていわれれば断る理由無いですし。でもよGET

っぽど暇だったのかな？ しばらくして肩をたたかれ振り向くとそこに高橋さん。笑顔

で誤字を指摘してくれました。どうもすみませんでした。あと、１月号には文字化けし

てる場合もありますので、そのときはなんとか解読してください。
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